

Enjoy Travel Group reforzará presencia en Cuba este año



Operador mayorista vertical español Enjoy Travel Group

La Habana, 3 ene (RHC) El operador mayorista vertical español Enjoy Travel Group informó este viernes a través de un comunicado, que reforzará sus tareas en Cuba durante este año luego de un 2024 exitoso, tanto en la isla como en el resto del mundo.

El año recién culminado resultó de grandes logros y la compañía mira hacia 2025 llena de retos y oportunidades, agrega la nota de la empresa.

Enjoy Travel Group, con más de 20 años de experiencia en la industria turística, en su resumen anual señaló –indica el mensaje– un balance extraordinario que refleja su crecimiento exponencial, innovación y compromiso con la excelencia.

El año 2024 fue clave para la consolidación de su presencia global, el fortalecimiento de su oferta de productos y servicios, y la integración de tecnología avanzada, marcando un camino hacia un 2025

prometedor.

El turoperador experimentó un crecimiento exponencial que lo posiciona como referente en el turismo internacional, recalcaron.

Con oficinas de representación y comerciales en 11 países (España, Italia, Rusia, Canadá, Cuba, México, República Dominicana, Colombia, Argentina, Chile y Brasil), la compañía amplía su alcance global. El 2024 destacó la apertura de oficinas receptoras en Canadá y España, fortaleciendo su capacidad de servicio en destinos clave.

Por demás, la organización apostó por la especialización de su cartera de productos, incorporando destinos como Europa y expandiendo líneas estratégicas como MICE (reuniones, congresos y viajes de incentivos), lo que le permite atender las demandas de mercados diversos y especializados.

Enjoy reforzó su visibilidad global, participando en las más importantes ferias internacionales de Turismo, entre ellas FITUR (España), ITB (Alemania), Salón de Montreal (Canadá), ANATO (Colombia) y FITCuba (Cuba).

Asimismo, su rol como miembro del Organismo Internacional ONU Turismo, de la Red Iberoamericana de Turismo Accesible, de la Red Española de Turismo Accesible, del Consejo de Dirección de UNAV y el próximo acuerdo entre UNAV España y AMAV México, a firmarse en FITUR 2025, reflejan su compromiso.

La integración de plataformas tecnológicas avanzadas como OTAs le permitió optimizar la experiencia del cliente y ampliar su alcance global.

Además, los reconocimientos como el Sello Biosphere y el Certificado Queer ratifican el compromiso de Enjoy Travel Group con la sostenibilidad, la diversidad y la inclusión, pilares fundamentales para la empresa.

Agregan que 2024 también resultó un año de consolidación interna, pues la organización logró fortalecer la unidad entre sus trabajadores, construyendo un equipo diverso y comprometido.

Para este año, la compañía se enfoca en consolidar la eficiencia operativa de sus oficinas, expandir su cartera de productos especializados y desarrollar el multidestino.

Indica el comunicado que seguirán fortaleciendo las relaciones entre oficinas emisoras y receptoras, y explorará nuevas oportunidades en mercados estratégicos como Cuba, asegurando un crecimiento sostenible y continuo. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373322-enjoy-travel-group-reforzara-presencia-en-cuba-este-ano>



Radio Habana Cuba